

lunes 6 de enero de 2020

Diputación invertirá en 2020 más de siete millones de euros en carreteras con las inversiones financieramente sostenibles

Junto con las actuaciones en carretera, también se llevarán a cabo mejoras en caminos y medio ambiente, lo que sumará una inversión de unos 8 millones de euros



[Descargar imagen](#)

La Diputación de Huelva invertirá en este año 2020 algo más de siete millones de euros en mejorar las carreteras de la provincia. Dichas actuaciones, incluidas en las inversiones financieramente sostenibles, se financian merced al remanente líquido de tesorería – indicador que define la situación financiera de la entidad- y que está posibilitando importantes inversiones en la provincia en los últimos años. Además de carreteras, también se incluyen en este apartado actuaciones en caminos y medio ambiente, lo que sumarán una inversión de unos 8 millones de euros

para 2020.

En lo se ha denominado por parte de la Diputación el eje minero, constituido por carreteras provinciales en la comarca del Andévalo con un elevado tráfico de camiones procedentes de la actividad minera, se van a llevar a cabo cuatro actuaciones. De esta forma se actuará en el refuerzo del firme de la carretera HU-5101 que une Calañas con el Cerro de Andévalo por 2,2 millones; refuerzo de firme El Cerro de Andévalo a la HU-7104 (HU-6102) por 1.250.000 euros; refuerzo de firme N-435 a Cabezas Rubias (HU-7104), por 800.000 euros, y refuerzo del firme N-435 a Sotiel Coronada (HU-4100), por 400.000 euros.

Además, también se llevarán a cabo actuaciones de conservación en la Zona Sierra por 700.000 euros; actuaciones de conservación en Zona Andévalo-Cuenca Minera, por 950.000 euros; y actuaciones de conservación en Zona Sur por 700.000 euros. Igualmente se contempla una partida de 300.000 euros para inversiones en reparaciones de puentes y otras estructuras por diferentes puntos de la geografía provincial.

Junto con estas actuaciones en carretera también, la Diputación de Huelva y dentro de las inversiones financieramente sostenibles va a llevar cabo tres obras en caminos de la provincia. De esta manera, se actuará en el camino HU-6108 (acceso a Tujena) a la HU-4103, por importe de 150.000 euros; en la promoción turística del camino de Villalba del Alcor a la HU-4103 por 320.000 euros; y, por último, se procederá al arreglo del camino de la Naya a Las Delgadas por 100.000 euros.

En materia medioambiental se destinarán 90.000 euros para la recuperación de la cubierta arbórea mediante repoblación con pino piñonero de una parcela de 80 hectáreas en Berrocal.

También se llevarán a cabo diversas actuaciones en zonas de marismas de la provincia destinadas a recuperar la funcionalidad de la red de drenaje natural con el objetivo de evitar el estancamiento de aguas y la consiguiente creación de focos de mosquitos. Las actuaciones cuentan con una inversión de 40.000 euros y se localizan en los estuarios del Tinto y el Odiel.

Todas estas actuaciones suman un total de ocho millones de euros y comenzarán y finalizarán a lo largo del año 2020.